

Sinergi PT Angkasa Pura Bersama Babinsa Sentani Lakukan Sosialisasi Keamanan Kepada Warga Sekitar Bandara Sentani

Dony Numberi - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 4, 2024 - 15:47



Sentani - PT. Angkasa Pura 1, perusahaan yang bertanggung jawab atas pengelolaan Bandara Sentani, secara aktif menjalin sinergi dengan Koramil 1701-01/Sentani untuk meningkatkan kesadaran keamanan di sekitar area bandara. Dalam upaya ini, keduanya melaksanakan sosialisasi keamanan kepada warga yang tinggal di sekitaran Bandara Sentani tepatnya di Kampung Ifar Besar, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Rabu, (3/4/2024).

Melihat pentingnya peran masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar fasilitas penerbangan, PT. Angkasa Pura 1 bekerja sama dengan Babinsa Sentani Sertu Abdul Aziz melaksanakan sosialisasi keamanan di beberapa kampung yang berdekatan dengan Bandara Sentani. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan

pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar bandara.

Turut serta dalam kegiatan sosialisasi antara lain, Andreas selaku Manager Security PT. Angkasa Pura 1, Artur Ondi bagian Investigasi Security PT. Angkasa Pura 1, Brigpol Yanes dari Provost KP3 Bandara Sentani dan Sertu Abdul Aziz sendiri selaku Babinsa Kampung Ifar Besar.

Kedatangan rombongan sosialisasi disambut baik oleh masyarakat setempat, termasuk Bapak Arnol Yoku selaku Kepala Kampung Ifar Besar.

Manager Security PT. Angkasa Pura 1 memberikan ucapan terima kasih kepada Kepala Kampung beserta warga telah menerima rombongan untuk melaksanakan sosialisasi tentang keamanan di sekitar area Bandara Sentani.

Andreas menyampaikan, "Dikarenakan akhir-akhir ini terdapat hewan ternak yang masuk di area bandara sehingga bisa mengganggu aktivitas penerbangan dan harapan kami mohon kerjasamanya dengan Aparat Kampung beserta warga Kampung Ifar Besar untuk lebih memperhatikan hewan ternaknya agar tidak masuk ke dalam area bandara," ungkapnya.

"Kami sadar betapa pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan di sekitar Bandara Sentani. Oleh karena itu, kami bekerja sama dengan KP3 Bandara Sentani dan Babinsa Sentani berkunjung ke sini untuk membahas masalah tersebut," ujar Andreas.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Kampung Ifar Besar menerima dengan positif maksud dan tujuan sosialisasi ini. Ia akan menyampaikan kepada warganya untuk mengkandangkan hewan ternaknya agar tidak berkeliaran di area Bandara Sentani.

"Terima kasih atas kunjungan pihak Bandara Sentani, dengan demikian kami bisa mengetahui problema atau permasalahan yang ada, mungkin apabila dari pihak bandara tidak kemari, kami pun tidak akan mengetahuinya. Saya harap jalinan komunikasi yang baik seperti ini akan terus berjalan," ungkap Arnol Yoku.

Pada kesempatan yang sama, Sertu Abdul Aziz menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini sangat penting dan harus dilakukan secara berkesinambungan, karena apabila terjadi problema apapun itu yang berhubungan warga Kampung Ifar Besar dengan pihak bandara dapat segera dimusyawarahkan.

"Saya sebagai Babinsa mohon bantuannya kepada Bapak Kepala Kampung dan jajarannya serta tokoh-tokoh yang ada, mari kita bersama-sama bergandengan tangan untuk menjaga keamanan dan ketertiban area bandara dan sekitarnya agar selalu aman dan kondusif," pungkas Sertu Abdul Aziz.

Kegiatan sosialisasi keamanan yang dilakukan oleh PT. Angkasa Pura 1 bersama Babinsa Koramil 1701-01/Sentani serta KP3 Bandara Sentani ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan teratur disekitar area Bandara Sentani. Sinergi antara perusahaan, pemerintah, dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang kondusif bagi kelancaran operasional bandara serta keamanan dan kenyamanan para pengguna jasa penerbangan. (Redaksi Papua)